



RESUMEN DE PRENSA: HAY QUE PLANTARSE YA FRENTE A LOS DESPRECIOS DE INTERIOR

http://



LARAZÓN 25

CLICK



Policías nacionales denuncian que Marlaska esconde detrás de estadísticas los problemas del Campo de Gibraltar

h50
DIGITAL POLICIAL

CLICK



Los policías nacionales remarcan que el ministro del Interior no puede seguir un minuto más en el cargo tras el asesinato de los dos guardias civiles

EL DEBATE

CLICK



La Confederación Española de Policía llama a declarar el conflicto colectivo contra Marlaska

servimedia

CLICK



La CEP exige la renuncia inmediata de Marlaska tras asesinato de guardias civiles en Barbate

La Voz de Almería

CLICK



Lucha contra el narco en Almería: piden más medios y personal

h50
DIGITAL POLICIAL

CLICK



Lucha mortal: la batalla contra el narcotráfico



@cep_cepolicia



CEPcanaltv



CEP.Policia



www.cepolicia.org





La Voz de Almería

NARCOTRÁFICO INFORME

El plan contra el narcotráfico se prorroga pero piden más medios

● Instituciones y guardias civiles reclaman refuerzos para evitar sucesos como el de Barbate

● “Solo hay una embarcación en la provincia con capacidad para interceptar narcolanchas”

SIMÓN RUIZ

Instituciones públicas como ayuntamientos almerienses y la Diputación Provincial y asociaciones de guardias civiles (Jucil y Augc) han pedido tanto refuerzos de personal como de medios materiales para luchar contra las mafias del narcotráfico. Las reivindicaciones se trasladan cuando el Ministerio del Interior ha confirmado que el Plan de Seguridad para el Campo de Gibraltar prorroga sus actuaciones en Almería dos años más, hasta finales de 2025.

La petición de más medios se produce también después de que dos agentes de la Benemérita perdieran la vida la tarde-noche del pasado viernes en Barbate (Cádiz) al ser arrollada la embarcación donde iban para detener a los ocupantes de una narcolancha de grandes dimensiones y con motores de mucha potencia.

Patrulleras En inferioridad de condiciones, los narcos ganaron la batalla al cuerpo de seguridad y desde entonces se ha abierto todo un debate para incidir en la reivindicación de más plantillas para el Servicio Marítimo de la Guardia Civil y patrulleras de mayor capacidad. “En Almería solo hay en la actualidad una embar-

El Plan de Gibraltar estará hasta 2025 vinculado con la provincia almeriense

Hasta el presidente de la Junta avisa de “problemas” en Almería vinculados con las mafias

cación capaz de interceptar las llamadas narcolanchas”, resumía en la tarde de este lunes Víctor Vega, secretario provincial de la Asociación Unificada de Guardias Civiles (Augc).

Desde la asociación Jucil ya se advirtió de posibles situaciones como la de Barbate hace unas semanas a través de un comunicado fechado en Almería.

“Es inasumible que los guardias civiles del Servicio Marítimo se tengan que enfrentar con embarcaciones insuficientes a estas narcolanchas que les triplican la potencia de los motores y que en algunas ocasiones tiene excedidos los años de vida útil, siendo completamente inservibles”, remarcan en esa nota.

Vega, en declaraciones a este periódico, reprochaba al Ministerio del Interior que no haya incremento de plantillas en Almería, e in-



Imagen de archivo de una de las embarcaciones adscritas a la Guardia Civil. EUROPA PRESS

cluso cuando hay vacantes “no se cubren” porque los agentes no quieren pertenecer a un servicio con “pocos medios” e “insuficientes”.

Averías Jucil, otra asociación profesional de la Guardia Civil, también trasladaba este lunes, 12 de febrero, similares reivindicaciones.

Su portavoz nacional, Agustín Leal, exigía al presidente del Gobierno de España, Pedro Sánchez, el “cese fulminante” del ministro de Interior, Fernando Grande-Marlaska, al entender que de lo contrario, “va a parecer que lo está defendiendo y que está de acuerdo con su nefasta política de segu-

JUNTA, AYUNTAMIENTOS, DIPUTACIÓN, ...

Juanma Moreno dijo ayer que “como presidente de Andalucía”, se encuentra “muy preocupado” y “no solamente abochornado por lo que ha sucedido, no solamente desgarrado por ver en esas imágenes” de Barbate en las que se “atenta contra la Guardia Civil con graves pérdidas de vidas humanas”, y se preguntó si “están las costas andaluzas, desde Almería, donde también hay proble-

mas, hasta Ayamonte (Huelva), debidamente protegidas por los cuerpos y fuerzas de seguridad del Estado y por la Guardia Civil”.

La petición de más personal y más medios para la Guardia Civil fue trasladada también, en los minutos de silencio convocados, por autoridades como la alcaldesa de Almería, y el alcalde de El Ejido y el presidente de la Diputación Provincial de Almería.

ridad”, según informaba la agencia Europa Press.

“Reclamamos los medios técnicos necesarios en lo inherente a embarcaciones. No pueden estar seis patrulleras de Cádiz averiadas durante meses, dos en Algeciras y otras tres en Almería ocurriendo lo mismo”, dijo Leal desde Barbate.

La Confederación Española de Policías recordaba el sábado que el Campo de Gibraltar y amplias zonas de las provincias andaluzas de Málaga, Huelva, Granada, Almería y Sevilla se han convertido en un escenario en el que el Estado está “siendo sometido a un pulso”, que no puede perder, por parte del narcotráfico.



RESUMEN DE PRENSA: HAY QUE PLANTARSE YA FRENTE A LOS DESPRECIOS DE INTERIOR



REDES SOCIALES

CEP @cep_cepolicia

Lo de Interior y su universo paralelo, en el que no hay narcos en el sur ni riesgos para policías y guardias civiles, es indignante. Se encierran en sus despachos y no entienden lo que viven quienes se juegan la vida a diario. Lo cuenta [@h50digital](#).

h50.es/lucha-mortal-l...

CLICK

CEP @cep_cepolicia

El ministro, esta mañana. Ni se plantea dimitir ni anuncia una sola medida de refuerzo de la protección física y jurídica de policías y guardias civiles. El Plan Especial del Campo de Gibraltar es maravilloso, dice... En [@cep_cepolicia](#) lo tenemos claro: conflicto colectivo ya !!

CLICK

CEP @cep_cepolicia

Un ministro al que la seguridad física y jurídica de los policías y guardias civiles le parece algo secundario (cegado por la estadística y los planes) no puede seguir un minuto más al frente de Interior. Denuncia [@cep_cepolicia](#) en [@h50digital](#).

CLICK

CEP @cep_cepolicia

¿A qué clase de líder le importan más los números, la estadística para la nota de prensa, que la seguridad física y jurídica de quienes se la juegan en el combate contra el narco?. El ministro no puede seguir así. Denuncia [@cep_cepolicia](#) en [@larazon_es](#).

CLICK

CEP @cep_cepolicia

Nunca antes se había producido un abismo tan grande entre las FSE y su ministro. La forma de gestionar la crisis por el asesinato de dos compañeros de GC en Barbate ha sido la gota que coló el vaso y que exige un basta ya. Lo cuenta [@eldebate_com](#).

CLICK

CEP @cep_cepolicia

Que nadie se haga ilusiones. No va a dimitir jamás y no le van a cesar. Pero es difícil encontrar un ministro del Interior más alejado de los policías y guardias civiles que este. En eso sí tiene el consenso de la mayoría... Denuncia [@cep_cepolicia](#) hoy.

CLICK



RESUMEN DE PRENSA: HAY QUE PLANTARSE YA FRENTE A LOS DESPRECIOS DE INTERIOR



NOTA DE PRENSA DE CEP A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN (1)




NOTA DE PRENSA - CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICÍA

Marlaska, enrocado en sacar pecho con un Plan Especial que no ha evitado el asesinato de dos guardias civiles y agresiones en el Campo de Gibraltar a dos centenares de compañeros/as desde 2018, no puede ser ministro ni un minuto más

Madrid, 12/02/2024

El ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, ha vuelto a sacar pecho esta mañana con los resultados de un Plan Especial de lucha contra el narcotráfico, el del Campo de Gibraltar, que no ha evitado el asesinato de los guardias civiles David Pérez Carracedo y Miguel Ángel González Gómez, ni ha impedido que dos centenares de policías nacionales y guardias civiles hayan sido víctimas de ataques de delincuentes desde que ese proyecto ministerial viese la luz, en julio de 2018. La actitud del ministro, que nuevamente se ha enrocado en glosar el supuesto éxito de un Plan que no contiene una sola medida de protección física o jurídica de los profesionales de la seguridad pública, le incapacita para seguir al frente del departamento y, en ese sentido, creemos que no debe seguir ostentando esa responsabilidad ni un minuto más.

Hace años que las organizaciones criminales asentadas en esa zona de España y en las provincias limítrofes muestran una agresividad preocupante contra policías y guardias civiles. Eso tiene que ver con el riesgo que corren los transportistas de la droga, que saben perfectamente que si pierden la carga sufrirán personal y familiarmente las consecuencias y, por ello, embisten a los vehículos policiales y a los propios compañeros/as que participan en las operaciones de desarticulación de estas redes criminales. Pero además, el aumento de los robos de droga entre mafias -los conocidos popularmente como 'vuelcos'- ha provocado que los narcos creen que algunas operaciones policiales son, en realidad, intentos de robarles esas sustancias y, por ello, reaccionan mucho más violentamente, con el empleo de armas de fuego.

Aunque el número de ataques a los policías y guardias civiles, tanto en el Campo de Gibraltar como en las provincias de Cádiz, Málaga, Granada, Huelva, Sevilla y Almería, ha descendido desde 2021, lo cierto es que esas agresiones son cada vez más extremas y que se ha detectado ya el uso de armas de fuego. En cualquier caso, esos atentados se mantienen y la mayor parte de ellos -ocho de cada diez- se registran en las localidades del Campo de Gibraltar, con un balance medio anual de más de treinta agresiones a efectivos de las Fuerzas de Seguridad.

Con todo este panorama sobre la mesa, el ministro del Interior sigue atrapado en su particular laberinto estadístico de resultados y en que las inversiones que se han venido realizando, por importe de 40 millones de euros desde julio de 2018, son suficientes. Ni una palabra para comprometer refuerzos legales o de medios de protección para los policías. Ni un solo compromiso para respaldar con algo más que palabras el respaldo a quienes se juegan la vida a diario en la lucha contra las mafias de la droga en el sur de España. Un ministro que no sitúa a los servidores públicos,



@cep_cepolicia CEPcanaltv CEP.Policia



RESUMEN DE PRENSA: HAY QUE PLANTARSE YA FRENTE A LOS DESPRECIOS DE INTERIOR



NOTA DE PRENSA DE CEP A LOS MEDIOS DE COMUNICACIÓN (2)

CEP
Confederación
Española
de Policía

NOTA DE PRENSA - CONFEDERACIÓN ESPAÑOLA DE POLICÍA

a la punta de lanza de este combate contra la lacra de los narcos, en el centro de todas sus prioridades no puede seguir al frente del departamento, **cuestionado de forma unánime por todos los sindicatos y asociaciones profesionales de la Policía Nacional y de la Guardia Civil.**

Es actitud, esa falta de preocupación por la seguridad física y jurídica de los policías, es ya insostenible. Como lo es la ausencia de un solo proyecto concreto que mejore las condiciones retributivas y profesionales de los policías, tanto los de esas seis provincias del sur como los del resto de España. Pese a nuestra permanente reivindicación de un complemento salarial propio para el Campo de Gibraltar, Martaska dejó morir las conclusiones de un grupo de trabajo ministerial que analizó esa posibilidad, en el año 2021.

Si el ministro no pone ya sobre la mesa avances concretos en la protección física y jurídica de los policías va a retratarse, enfrentado ya a todo el colectivo policial de la seguridad pública de este país. **Podrá seguir aferrado al cargo pero el abismo que le separa de los servidores públicos que se juegan la vida por proteger la de los demás será ya insalvable.**

X @cep_cepolicia
Instagram @cep_cepolicia
TikTok CEPcanaltv
YouTube CEPcanaltv
Facebook CEP.Policia

